
FÁBIO NUNES ÜBER DEN LUSITANO

„Als  meine  Karriere  begann,  habe  ich  mit  den  Pferden  von  António  Ribeiro  Telles  
gearbeitet, einem sehr bekannten Stierkämpfer. Dort habe ich eine Menge Erfahrung mit  
Lusitano Pferden gemacht.  Das Lusitano Pferd ist  sehr leicht zu trainieren, es ist  sehr  
fügsam. Für die Stiere haben sie eine Menge besonderer Fähigkeiten, besonders, da sie so  
unkompliziert  sind. Diese Pferde wurden für die  Schlacht gezüchtet  und das gab ihnen  
ungewöhnliche  Nerven  um  gegen  die  Bullen  zu  kämpfen,  was  eben  von  enormer  
Wichtigkeit für die Stierkämpfer ist. Hauptsächlich sind sie sehr einfache Pferde.
Meiner Meinung nach ist das wichtigste Merkmal der Lusitanos ihr Charakter. Sie haben  
ein fantastisches Temperament,  außerdem haben sie mehrere andere Eigenschaften: sie  
sind  gedrungen;  aber  ungeachtet  dessen  sind  sie  auch  sehr  elastisch  mit  kurzen  
Bewegungen, sehr schnell obendrein, aber ich möchte ihr Temperament herausstellen. Sie  
haben wirklich einen fantastischen Charakter.“


